

L'anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution est commémoré dans tout Cuba



La Havane, 16 avril (RHC)- Ce 16 avril des activités et des meetings ont lieu dans tout Cuba pour commémorer le 53e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution Cubaine par Fidel Castro lors des obsèques des victimes des bombardements lancés la veille par des avions peints aux couleurs de Cuba contre les aéroports de Ciudad Libertad, de San Antonio de los Baños et de Santiago de Cuba.

À cette occasion-là, devant une foule immense, le leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a accusé les États-Unis d'entraver la marche pacifique de la nation cubaine et de vouloir détruire les ressources économiques et la vie des Cubains.

Fidel Castro a alors signalé au cours du meeting qui s'est tenu aux coins des rues 23 et 12 tout près du cimetière « Colón » de La Havane que les Cubains étaient disposés à tout donner pour la Révolution naissante que qu'a confirmé la victoire cuisante infligée, en moins de 72 heures, aux mercenaires débarqués dans la Baie des cochons le 17 avril 1961.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20644-lanniversaire-de-la-proclamation-du-caractere-socialiste-de-la-revolution-est-commemore-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba